



Einhamer Staatsblatt



Offizielles Mitteilungsblatt des Freistaates Einham,
des Männerstammtisches und der Frauenbewegung



Ausgabe: 1/2012

Erscheinungsweise: nach Bedarf

Auflage: 60 Stück

Redaktion: Volkmar Niedergesäß

Liebe Einhamerinnen und Einhamer!

Die Natur rings um uns ist erwacht, der Frühling hat Einzug gehalten. Da gibt es wie jedes Jahr eine Ausgabe unseres Staatsblattes. Begonnen wird mit einem Rückblick auf das vergangene Halbjahr.

Rückblick:

Am Sonntag den 25. Dezember versammelten sich um 19.00 Uhr die Einhamer Bürgerinnen und Bürger im Festsaal des Freistaates zur alljährlichen Weihnachtsfeier. Nach der Begrüßung durch den 1. Bürgermeister folgte die Weihnachtsansprache des Präsidenten Hannes Oberauer. Dr. Markus Ewald spielte wie letztes Jahr auch auf seinem Portativ und las eine Weihnachtsgeschichte. Volkmar Niedergesäß und Ingrid Oberauer spielten auf der Bühne ein Ehepaar, das seinen Kindern, dargestellt von jungen Einhamerinnen und Einhamern, die Herkunft und Durchführung alter Bräuche, die in unserer Gegend rund um die Weihnachtszeit gepflegt werden, erklärten.

Zum Schluss gab es für alle eine Brotsuppe und Perchtenkiachen die von Rosmarie Jobst liebevoll zubereitet worden waren. Dafür gilt ihr unser Dank, ebenso für die hübsche Schmückung des Festsaaes. Ebenso wollen wir uns bei den Musikern unter der Führung des Einhamer Bürgers Franz Klauser für die musikalische Umrahmung der Feier bedanken.

Nach Ende der Feier standen noch viele Bürgerinnen und Bürger zusammen und unterhielten sich angeregt bei Glühwein, der von Familie Oberauer in bewährter Weise zubereitet worden war. Die Musiker wurden im Anschluss an die Feier auf Kosten des Freistaates in der Kellerbar beim Fuchs'n bewirtet. Zum Schluss gilt unser Dank allen, die an der schönen Feier mitgewirkt haben.

Die Sammlung anlässlich der Feier ergab einen Betrag von 385,47 €, welcher an „SOS Kinderdörfer“ gespendet wurde.

Neubürger:

Im letzten Halbjahr erhielt der Freistaat Zuwachs.

In das ehemalige Oberauer Haus Einhamer Dorfstr.1 zog am 05.02.12 Frau Angelika Heinisch mit ihren zwei Söhnen Johannes und Andreas.

In das Haus Am Einhamer Kreuz 13 zog Simon Miebler sowie Frau Schlegel und in das Haus Am Einhamer Kreuz 3 Frau Edith Kumm.

Alle Neuen seien herzlich willkommen geheißen. Mögen sie sich in Einham wohlfühlen.

Geburtstag:

Am 21.März feierte Hans Heinsch seinen 75. Geburtstag. Präsident, 1. und 2. Bürgermeister gratulierten ihm persönlich.

Todesfall:

Am 05. Februar verschied unsere Mitbürgerin Gerda Oberauer. Möge sie in Frieden ruhen.

Allgemeines:

Einhamer Bürger machen auch im Fernsehen eine gute Figur. So wurde am Dienstag, den 10. April, im ZDF im Rahmen der Sendung „Die Berge der Deutschen“, unser Mitbürger Dr. Markus Ewald im Hubschraubereinsatz in der Watzmann Ostwand gezeigt. Dabei wies er im Interview auf die Gefahren der Berge hin.

Veranstaltungen:

Am Freitag, den 11. Mai findet um 19.00 Uhr am Einhamer Kreuz wieder die alljährliche Maiandacht statt. Bei schlechtem Wetter wird sie in den Festsaal verlegt, in dem im Anschluss daran das traditionelle Weinfest gefeiert wird. Für Getränke ist wie immer gesorgt. Es empfiehlt sich Gläser sowie die Brotzeit selbst mitzubringen.

Am Samstag, den 22. September ist anlässlich des 30-jährigen Bestehens unseres Freistaates ein Fest geplant. Vorschläge zur Gestaltung des Abends werden dankbar beim Präsidenten Johannes

Oberauer (Tel. 0861 14783) oder dem 2. Bürgermeister Volkmar Niedergesäß (Tel. 0861 60016) angenommen.

Erinnerung:

Nochmals soll daran erinnert werden, dass an den monatlichen Stammtischen alle Einhamerinnen und Einhamer herzlich willkommen sind. Der Damenstammtisch findet jeden ersten Montag im Monat, der Herrenstammtisch jeden ersten Dienstag im Monat statt.